
平成３０年度 第２回 学校運営協議会議事録
下野市立古山小学校

１ 日 時 平成３０年１２月１３日（木）１１：００～１３：００

２ 場 所 古山小学校 多目的室

３ 出席者 学校運営協議委員８名
事務局３名（教頭・教務主任・地域連携教員）

４ 内 容 （１）挨拶（学校長） １１：００～１１：１０
今回はご意見をいただきたい案件があるため、臨時に集

まっていただきありがとうございます。主に５０周年記念
事業・友情の池等についてご意見をいただいたり、お知恵
を貸していただいたりしたい。次回は学校評価・次年度に
向けてのご意見をいただきたい。次年度は運営協議会が気
軽に集まれる場となれるようにしていきたい。また、地域
の力を貸していただきたい。

（２）協議 １１：１０～１２：００
①現況報告 （教務）

・特色ある教育活動を展開している。『英語いっぱい・
音楽いっぱい・草花いっぱい・笑顔いっぱい』に向け
て、明るく素直な子どもたちは各種活動に取り組んで
いる。学習や生活、様々な行事や校外学習等での体験
により、成長が見られる。小中一貫教育では、クリー
ン作戦やあいさつ運動、テレビ会議等を通して積極的
に推進している。

②本校教育活動への地域支援について （地域連携教員）
・交通安全ボランティアについて、地域の方には、お忙

しい中お世話になっている。お話読み聞かせも来てい
ただいている。学校支援ボランティアバンクへの登録
をお願いしたい。（緊急：５年ミシン指導）

③創立５０周年に向けての準備について （教頭）
・実行委員会を立ち上げ始動している。
・記念式典：来年１１月３０日（土）に実施予定。
・内容は式典・児童発表・ＰＴＡバザー等イベント
・各種行事を『５０周年・・・』とする。
・校旗を新調する。
・記念グッズ等（缶バッチ・大段幕・航空写真下敷き・

児童記念作品・）
・今年度中に『スローガン・マスコット』等を決定する。

④友情の池整備について （教頭）
・昨年補修したが、水漏れがひどく、現在も毎日水を入

れないとだめである。水道料金もかなりかかっている。
・池の周囲を整備する計画がある。（ゴルファー基金４０万補助）



（３）意見交換 １１：２５～１２：０５

（大塩委員長）５０周年記念や友情の池関係が中心の協議
になる。予算は間に合うのか。

（学校長）航空写真は無料である。
購入していただき予算化する。

（飯野委員）校旗は寄附で５０万円で作った。
(小林委員)色あせない色で作るとよい。

（倉井委員）これを基本にして作るとよい。
（大塩委員長）壁画とはどのようなものか。
（学校長）パネルのようなものに絵を描いたり、折り紙でデ

ザインしたり等、案を提示して、ＰＴＡに検討し
ていただく。

（須藤委員）缶バッチの中に子どもたちが考えたスローガン
やシンボルマークを入れたい。横断幕・航空写真
も考えている。限られた予算であるので寄付を募
りたい。

（高山光委員）寄付がないとできない。
（須藤委員）寄付は友情の池に当てさせていただきたい。
（小林委員）公的な予算化はできないのか。
（学校長）教育委員会は出せないとのこと。
（大塩委員長）（飯野委員）行政は金銭面で支援してもらえ

ないのか。
（学校長）やれる範囲でやる。
（大塩委員長）寄付は自助努力実績を提示しないともらえな

い。
（倉井委員）友情の池を作った方に話をしてはどうか。
（須藤委員）小川さんにお話はした。
（学校長）業者に見積してもらったら２００万円ということ

で、行政は支援できないとのこと。
（教頭）校歌の中に友情の池があるのでなくしたくない。
（学校長）金魚の避難先がないので、一時飼う場所を探して

ほしい。
（須藤委員）２年前から補修してきたが水漏れしてしまう。
（飯野委員）地震等で少しずれただけで漏れにつながる。
（大塩委員長）漏れにくい樹脂等があるのではないか。
（須藤委員）樹脂は検討している。
（倉井委員）プールの中に大きいプールを入れて、保管する

といいのではないか。
（須藤委員）セメント関係専門の保護者に依頼している。
（小林委員）寄付の目安を決めておくとよい。
（中林委員）寄付を集めるのは難しい時代なので、集め方を

よく考え上手に集めないといけない。
（中林委員）校旗に対しての寄付なら、愛着のあった卒業生

対象にできるのではないか。
（小林委員）缶バッチ・航空写真の利益はどのように考えて

いるのか。



（須藤委員）児童対象に考えている。
（大塩委員長）５０周年と友情の池に関して壁画・グッズ・

式典・吹奏楽等、もう少し検討して煮詰めて
ほしい。協力はできる。

（学校長）（教頭）内容概要説明
（増山委員）関係のある芸能人に来てもらうのはどうか。
（須藤委員）ザ・タッチに来てもらうか検討している。
（倉井委員）交通安全・防犯関係について・・・市民生委員

の方で時間に関係なく防犯活動を展開してい
る。

（大塩委員長）地域防犯コーディネーターにお願いするとい
い。

（倉井委員）学校の先生方の顔が分からないので、このよう
な会の時に顔合わせができるとありがたい。
（時間を放課後にするとよい。）

（４）その他・事務連絡・謝辞 （教頭）
＜行事等のご案内＞

・吹奏楽部演奏会
１月１９日（土）１３：３０～ 体育館

・学校保健給食委員会
２月２０日（水）１３：１５～１３：５５

体育館ミーティングルーム

（５）給食試食 １２：０５～１２：５０


